

Ricardo Cabrisas reçoit à La Havane l'envoyé spécial du président de Djibouti



La Havane, 30 juin, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, a reçu à La Havane, Djama Elmi Okieh, envoyé spécial du président de Djibouti et ministre de la Santé de ce pays africain.

Djama Elmi Okieh était porteur d'un message du président Ismail Omar Guelleh pour son homologue cubain, Raul Castro.

L'envoyé spécial du président de Djibouti et le vice-président cubain ont exprimé leur satisfaction pour les relations bilatérales et ils ont échangé des vues sur la réalité de Djibouti et de Cuba ainsi que sur l'actualité régionale et internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/98647-ricardo-cabrisas-recoit-a-la-havane-lenvoye-special-du-president-de-djibouti>



Radio Habana Cuba